

El Ministerio de Salud informó este martes el **tercer caso confirmado de Viruela del Mono en territorio nacional**.

Según el comunicado emitido por la entidad, se trata de “**una persona adulta de la Región Metropolitana y corresponde a un contacto estrecho del primer caso confirmado en el país**”.

Anuncio Patrocinado

Además, aseveraron que “la persona se encuentra en buenas condiciones de salud, sin complicaciones y cumpliendo periodo de aislamiento”.

Fuente: 24horas.cl

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ─ Impresiones
- ─ Manejo de redes sociales
- ─ Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



MIN SAL confirma tercer caso de Viruela del Mono en Chile

→Más info: <https://t.co/EQB0E1wi1V> pic.twitter.com/6Q3LzWiUXo

— Ministerio de Salud (@ministeriosalud) [June 21, 2022](#)

Ya son tres: Minsal confirma nuevo caso de Viruela del Mono en Chile

y tú, ¿qué opinas?